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（再質問） 

２点質問させていただきます。答弁いただいた中で今後阪神７市１町の連

絡会等を通じて他市と情報を交換しながらファミリーシップ制度を含めた望

ましい制度設計に向けて研究してまいりたいとのことでしたが、いつまでに、

どのような計画が立つ見通しでしょうか。また、仮に、他市と意見が割れた場

合は、三田市独自で取り組みを進めることは可能でしょうか。 

市の考えをお聞かせください。 

（再答弁） 

いつまでにという具体的な年月日というのは持っておりませんが、定期的に関係市町との意見交換

の場もあります。要綱は、条例と違って、比較的柔軟に定めていくことが可能なものとなっています。ま

ずは、阪神７市 1 町でも同じ思いでこれらの制度を持っておりますので、今後出来るだけ広がりを持た

せるためには、阪神７市１町の中でより充実した仕組みを考えていけたらと思っております。また、先行

して三田市独自でも充実に向けた制度設計というのは可能であるため、両方を見据えながら、より当

事者の皆さんにとって良いものを作っていきたいと思いますので、ご理解をお願いいたします。 


